

10月の活動内容報告



ビーバー(BVS)隊

10/13 東中野駅前赤い羽根共同募金を行う予定でしたが、台風直撃のために中止しました。

10/27 あすなろ地区で実施したビーバーラリーに参加しました。井の頭自然文化園に集ま



った同地区のビーバースカウト。すぐに仲良くなり、グループ毎に課題を解いて、リスに触れ合い、ゲームをしました。仲良くなったスカウトとまた会えるといいね。

1名が入隊式を行い、中野8団に新しい仲間が増えました。



カブ(CS)隊

10/13 中野駅前赤い羽根共同募金を行う予定でしたが、台風直撃のために中止しました。

10/27 10/13の集会が中止となり、この日が久しぶりの組集会になりました。この日も曇りで雨模様でしたが、予定通り外の活動ができました。10月に入ったので、組長と次長が後半の担当スカウトにバトンタッチしました。みんなで力を合わせて組を盛り上げてくれると嬉しいです。

ラグビーワールドカップ終盤時期のこの日は、前日に敗退してしまったニュージーランド代表に敬意を評して、“マオリ ハカ”ボーイスカウト歌集バージョンでやってみました。ラグビー



代表チームのハカとはちょっと違うけれど、雰囲気は掴んでもらえたでしょうか。そしてロープで8の字ゲームを初めてやってみました。しかし上手く引っ張れずに戸惑ってしまいました。最後にこの日のメインプロ、計測をしました。木の高さは何人分かわかったでしょうか。

デンコーチ(ボーイ隊)のお兄さんお姉さんも加わって、益々カブの活動が楽しくなる予感！



ボーイ(BS)隊

10/14 12-14で秋のキャンプが予定されていましたが、台風直撃のためキャンプ中止になりました。14日に臨時の班集会・班会議を行い、キャンプの中でも練習する予定だった手旗やまちめぐり博覧会の出し物の検討をしました。

た。

10/18-20 青野さんと馬嶋さんが、ボーイスカウトアメリカ極東連盟主催で行われたBSA 秋季パトロール・オー・リーにあすなろ地区の一員として参加しました。稲城市にある米軍基地多摩レクリエーションセンターで行われたため、引率指導者(晶子RS隊長が同伴)は入場するのにパスポートが必要でした。地区の仲間と班を作って生活を行い、10/19



の活動では、東京の他の地区のスカウトや、神奈川、埼玉のスカウトらと混じって班・隊を構成して、アクティビティーを回りました。合図を決めて遠くのスカウトと交信したり、竹を使



ってロープワークで組対抗旗立て競争（どこが一番高く旗を掲げられるか）、リンツ作りなど、スカウトスキルを屈指したアクティビティーに班の仲間を力を合わせて取り組み増した。8つの隊の中で、青野さんの3隊が3位になりました。生活では到着した18日(金)の夜に雨が強かったので、その中で設営をするのが大変でした。その後も雨が上がっても曇りのまま。20日(日)の撤収日には晴れていたもので、朝、濡れたまま撤収して杉並まで戻ってから、杉並

3回の畑を借りて乾燥作業を行いました。

10/27 10月に予定していたキャンプが中止となってしまったので、野外技能の訓練として11月にデイキャンプを行うこととしました。今日の班会議では、その時に行う野外炊事のメニューを考えました。メニューの条件は「秋の食材を使ったおいしい昼ご飯」です。スカウト達から出てきた食材はさつま芋・栗・秋鮭などでした。さて、これでどんな料理が出来上がるのでしょうか？



ベンチャー(VS)隊

10月のベンチャー隊は集会等の参加はありませんでしたが、個人で技能習得に研鑽しました。

10月のスカウト進歩情報

CS:	N. N. さん	進級記章「しか」 チャレンジ章「自然保護」「災害救助員」「料理家」
	J. H. くん	進級記章「しか」 チャレンジ章「自然保護」
	Y. O. くん	進級記章「しか」
	M. M. さん	チャレンジ章「自然保護」「手伝い」「災害救助員」 「地質学者」「運動選手」「園芸課」
	H. T. さん	チャレンジ章「自然保護」

ちよつとほつとえいと

活動で見つけたほのぼの話

ボーイ隊のスカウトが参加した、BSA 秋季パトロール・オー・リー。米軍の基地内には少し変わった国旗掲揚柱があります。1本の柱に2本のロープがかかっている、同時に2枚の国旗が掲揚できるようになっています。ここに国旗を掲揚する時には両側を同時に掲げていきます。星条旗と日の丸が同時に揚がっていく中、日米のスカウトがそろって敬礼している姿はなかなか壮観です。でもなぜか毎年いつもこの時には雨模様で、みんな雨具を着ているんです。

ちなみに外務省による国際儀礼では、2か国国旗を並べる場合、敬意を表して相手国を上位(向かって左)に掲揚しますが、アメリカ



は、自国旗を優先して上位に掲揚するそうで、どちらにしてもこの並びになるんですね。



スカウト互知識

「スカウト運動の始まり」

ボーイスカウトは、イギリスの退役軍人ロバート・ベドフォード(Robert Baden-Powell)が、イギリスの将来を託すことの出来る青少年の健全育成を目指して創設した青少年運動です。実社会で先駆的な立場に立てるように、身体を実際に動かし、形に囚われない戸外活動を通じて心身ともに健全な青少年の育成と教育を目的としています。

陸軍軍人時代、B-P は戦時に街の伝令部隊の少年たちと一緒にその街を守り抜いた経験から、少年でも任務と責任が与えられれば大人にも負けない働きをすることを目の当たりにしました。その後イギリスに帰ったB-P は、以前に自分が書いた『斥候の手引き』という軍人向けの本が、多くの学校で教育教材として使用されていることを知ります。しかしその本は元々大人向けなので、少年向けに書きなおせばさらに彼らのためになると思い、青少年教育に関する研究を始めました。

1907年、それまでの研究を実証するために、B-P は8月1日から8日の日程でイギリスのブラウンシー島に20名の少年たちを集めて8日間の実験キャンプを行い、それを基に、1908年に『スカウティング・フォア・ボーイズ』(原題: Scouting for Boys「少年のための斥候術」)という本を刊行しました。この本が大きな反響を呼び、本を読んだ少年たちは自発的に組織(パトロール/班)を形成して善行を始めました。これがボーイスカウト運動の原点・発祥とされています。

この本は現在でも、ボーイ隊の活動でかせない本として使用されています(安心して下さい。もちろん日本語版です!)

リーダーの活動

- 10/1 BSA 隊長会議
- 10/2 WB 研修所スタッフ会議
- 10/3 地区円卓会議
- 10/6 地区BS講習会奉仕
- 10/6 地区ボーイスカウト講習会
- 10/15 東連トレーニング委員会
- 10/20 WB 研修所課程別BVS課程
- 10/20 WB 研修所課程別CS課程奉仕
- 10/24 地区委員会
- 10/27 WB 研修所課程別VS課程
- 10/27 団会議
- 10/28 地区運営委員会
- 10/28 地区ミツヨリ会議

- * 活動の写真はホームページにアップされています。
- * 個人情報保護の為パスワードがかかっていますので、隊長にパスワードをご確認の上アクセスして下さい。
<http://members2.jcom.home.ne.jp/bsn8/>